

## VERÓNICA CANTARÍN EXTREMERA

Licenciada en Medicina por la Universidad de Salamanca en 2004. Desde el año 2005 llevo a cabo mi labor asistencial en el Hospital Infantil Universitario Niño Jesús de Madrid como pediatra, y desde el 2009 con dedicación exclusiva al campo de la neuropediatría, concentrándome en los últimos años en el campo de las enfermedades autoinmunes con afectación del sistema nervioso, enfermedades raras, y el daño cerebral adquirido.

Coordinadora de la Unidad de Daño cerebral Infantil en fase subaguda del Hospital Infantil Universitario Niño Jesús de Madrid desde octubre de 2019 e investigadora principal de varios proyectos de financiación tanto pública como privada en estos campos. Jefa del grupo Clínico Vinculado GV23/ER/2 al Centro de Investigación Biomédica en Red de Enfermedades Raras (CIBERER). Instituto de Salud Carlos III con el que lidera dos Proyectos de Investigación Traslacional.

Colaboro en la docencia de mi centro como tutora de residentes y en la formación de residentes de pediatría y neurología desde febrero/10. Igualmente he formado parte activa de la Comisión de Formación Continuada e Investigación y en el momento actual de la de Terapéutica.

En mi trayectoria profesional he colaborado en la publicación de un total de 64 artículos científicos, 17 de ellos como firmante principal, en revistas de ámbito nacional e internacional, he asistido tanto como ponente o asistente a multitud de congresos, reuniones o cursos tanto en España como fuera de ella. Apasionada de la medicina centrada en el paciente.